



# communiqué

N°: 022  
No.:

Le 3 février 1987

## ACDI: UN CENTRE DE RÉPARTITION DE LA CHARGE DU BANGLADESH

DHAKA, BANGLADESH--Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a annoncé aujourd'hui que le Canada réalisera une étude de faisabilité en vue de moderniser le Centre de répartition de la charge du Bangladesh, qui relève de l'Office de l'équipement énergétique de ce pays.

Financée au coût d'un million de dollars par l'Agence canadienne de développement international (ACDI), cette étude permettra de déterminer les travaux techniques et les coûts nécessaires à la modernisation du Centre et à l'amélioration du réseau connexe de télécommunications.

M. Clark a souligné que le Bangladesh a augmenté de façon spectaculaire sa capacité de production et de transport depuis six ans, et que des progrès tout aussi remarquables devraient se produire dans les années à venir.

"La demande maximale dépasse maintenant 1 000 mégawatts, a précisé le secrétaire d'État, et la plupart des principales centrales sont maintenant intégrées au réseau national."

L'ACDI avait affecté 10 millions de dollars à la construction du Centre de répartition de la charge, qui a été mis en service l'an dernier à Siddhirganj. Grâce au Centre, la diminution des pannes de courant a accru la fiabilité du réseau, et la possibilité de régler le débit a permis des économies d'énergie. Cependant, les faiblesses du réseau de télécommunications nuisent à l'efficacité du Centre.

.../2

L'aide au développement accordée par le Canada au Bangladesh, depuis son accession à l'indépendance en 1971, dépasse le milliard de dollars. Elle s'est matérialisée dans plusieurs domaines : aide alimentaire, remise en état de chemins de fer, énergie, agriculture et développement rural, lutte contre les inondations et réseaux d'irrigation.

M. Clark a fait valoir que le Canada possède les compétences et les capacités requises pour soutenir les efforts du Bangladesh dans le domaine des aménagements hydro-électriques. "Nous avons collaboré étroitement par le passé sur le plan du développement, a ajouté le ministre, et nous entendons continuer à renforcer nos relations culturelles, économiques et commerciales dans l'avenir."